
Ex Deltafina La spaccatura tra 
maggioranza e Idv si è consumata ancre 
per la mancata realizzazione di una 

nsegretnrio Caimmi: "Assenti lejJ1'eItWSSeper rintllnertrudla ntIlggiQranza" 

L'Italia dei valori lascia scuola nella zona in questione 

BAST[A UMBRA - L'ldv(Italia deivalori) lascia la stra, mache, spiega Caimmì, "non ha nulla a che "ladecisione di nonrealizzare il polo scolastico in 
coalizione di maggioranza. Va in porto la proposta vedere, come hamormorato qualcuno, colfatto che zona Deltafma, unprogetto accantonato perfavori
delsegretario delpartito Pietro Caimmi, che, dopo nonmi è stata data 'unapoltrona'; nonvi sono le relosviluppo diun'area residenziale nonadeguata
aver annunciato la propria indignazione per l'uso premesse politiche e morali per rimanere dentro". mente sostenuta daviabilità eservizi, cherischia di 
delsimbolo chela maggioranza aveva usato senza L'ldv, afferma il segretario, ha sostenuto conforza diventare unacattedrale neldeserto". Laposizione 
permesso su un volantino riguardante la variante lacoalizione guidata daLombardi durante lapassa di Caimmi ha determinato lo schieramento dell' 
exDeltafina, ha proposto alsuogruppo di lasciare ta campagna elettorale, pur nonottenendo seggi in Idv accanto alle liste civiche, a Rce ai partiti di 
la coalizione guidata dalsindaco di centro sinistra consiglio comunale; inseguito, però, secondo l'ldv, destra nell'assemblea pubblica tenutasi in piazza 
Francesco Lombardi. Ladecisione sulla spaccatu "la maggioranza non ha rispettato parte del pro Mazzini contro le varianti. "Sono stato contento di 
ra, cheverrà resa effettiva tra qualche giorno con gramma. Uno dei cavalli di battaglia, su cui ci partecipare, suquesto temasiamo tuttinelle mede
una conferenza stampa, è stata presa dai tesserati siamo divisi, riguarda le varianti al Prg in zona sime posizioni. Pensiamo anche di aderire alcomi
bastioli delpartito di Di Pietro ieri mattina, dopo Deltafina e, soprattutto, Pipdi Ospedalicchio. Sia tato cheverràcreato contro levarianti. E, laddove 
unariunione chehavagliato lasituazione delparti mo stati convocati solo una volta per discuterne, d'accordo, siamo disposti a portare anche il nostro 
toinsenoallamaggioranza. facendo delle riflessioni chenonsono state nemme simbolo a supporto deipuntidivistacheriteniamo 
Una risoluzione chesegue unperiodo di collisione no presein considerazione, ma anzi respinte con corretti". 
delsegretario conla linea maturata dalcentro sini prepotenza", Inparticolare, Caimmì noncondivide Valentina Antonelli 

ladecisione di trasformare lazona Pìpin un "piano 
diprogrammazione negoziata", che, dice, "non forni
sceadeguate garanzie nei confronti degli acquiren
ti". Altro temasu cuisi è consumata la spaccatura, 

Si tratta del quarto incidente avvenuto nel comprensorio in poco meno di due mesi 

L'addio all'imprenditore morto sul lavoro
 
Oggi nella chiesa di PonteFekino ifunerali di Paolo Salari
 
Giudice di pace 

Passaggio 
festeggia 

il suo teatro 
BETI'ONA (a.g.) -Stasera pro
segue la rassegna di festeggia
mentiperil cinquantesimo anni
versario del teatro Excelsior di 
Passaggio di Bettona. 
Appuntamento alle ore 21 con 
lo spettacolo di varietà "Revi
val" del gruppo teatrale Passag
gio, perlaregia diFilippo Baìoe
chioni. 
E quantinon potranno prende
re parte alla messa in scena di 
questa sera potranno recupera
re domani, quando, alla stessa 
orasi replicherà lostesso spetta
colo. Senza nulla togliere alla 
bravura degliinterpreti eallava
liditàdel testi che questi inter
preteranno, il "compleanno" tea
tralecheè di scenaa Passaggio 
diBettona merita diessere parte
cipato per ciò che significa; il 
lavoro di una comunità che si 
donacultura. 
E' nel 1957 chel'allora parroco 
donFrancesco Bianchi, venden
do un podere di sua proprietà, 
realizzò la prima sala con 254 
posti; allamorte delbenefattore, 
il benedi validità sociale, oltre 
che culturale, venne lasciato in 
eredità aiparrocchiani della Ma
donna del Ponte, che seppero 
fame tesoro. 
Saranno numerosi i bettonesi 
preseoti all'eYID:J. 

Eventi ecultura
 
per la kermesse di luglio
 
BASTIA UMBRA - Un cartello suraperandare incontro alleesi

nedi grande prestigio e partico genze di evasione della cittadi

larmente riccoquello presentato nanza bastiola,
 
dall'Assessore alla cultura del Lascelta divolerconcentrare gli
 
Comune di Bastia Umbra per appuntamenti, oltre a voler rega

Bastia Estate. laretuttelesereunagradita sor

In maniera particolare l'edizio presa culturale, vuole lasciare
 
ne di quest'anno spazio anche adal

presenta un calen
 tre iniziative cheil
 
dario fitto di ap
 Comune sostiene 
puntamenti tutti e promuove come 
particolarmente la festa rionale o 
interessanti, con l'Oicos Festival. 
centrati nel mese Una vera e pro
di luglio. pria promozione 
Un elemento que culturale quindi, 
stochecostituisce che non va a so
una novità e che vrapporsi alle al
quindici regalerà tre manifestazioni 
un mesedenso di Dall'alto La città che la cittadina 
appuntamenti: 34 propone durante 
finestrelle neivicoli, moltissimi il periodo estivo. Il cartellone si 
gruppi emergenti, mostre foto snoda lungo leviedelcentro sto
grafiche, spettacoli teatrali, pro ricoe nelle varie piazzette pre
iezione di cortometraggi, oltre a senti. Unaofferta estremamente 
Dario Vergassola, Nuova Compa variegata che comprende canto, 
gnia di Canto Popolare, Alexian musica, danza teatro, arti visive 
Group e Taraf DeMarian. e tanto altro, tuttorigorosamente 
Bastia Estate è una kermesse nella prospettiva dellavalorizza
chevuole valorizzare tuttelefor zione degli artisti locali. 
me artistiche, soprattutto quelle Aprirà la rassegna la domenica 
presenti nelterritorio, snodando seraalle21 laCompagnia Teatra
si lungo tutto il corso del mese leAtmo, proponendo unospetta
in una seriedi eventi ininterrot colo su piazza particolarmente 
ti. coinvolgente dal titolo "Ritmo 
ntutto ideato e realizzato sumi- di unSogno". 

BETIONA -Siterranno starnatti 
naalle 10, presso lachiesa diPon
te Felcino, leesequie di Paolo Sa
lari,il piccolo imprenditore peru
gino di55annimorto giovedì mat
tinaintorno alle 11,30 a Bettona. I 
funerali sono stati disposti poche 
oredopo latragica caduta daltet
to di un capannone industriale 
cheè stata fatale alperugino. L'uo
moè morto conl'impatto a terra, 
dopo unvolo da12metri dialtez
w. I soccorsi immediati da parte 
deipresenti sulluogo elachiama
ta al 118, conl'arrivo dell'smbu
lamadall'ospedale di Assisi, non 
sono purtroppo serviti; Salari è in
fatti deceduto sulcolpo, presumi 
bilmente inseguito alle numerose 
fratture riportate. Il perugino, resi
dente a Ponte Val.leceppi con la 
moglie e leduefiglie, lavorava da 
anni ne! campo delle coperture 
industriali. Era titolare diunapic
cola azienda, laCmp Srl, contatta
ta perrealizzare un lavoro dima
nutenzione sultetto delcapanno
necentrale diun'azienda benone
se occupata nelsettore degli ìm
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Tragic:o evento Il luogo 

pianti perla produzione e il tra
sporto delcalcestruzzo, diproprie
tàdelsindaco diBettona Lamber
to Marcantonini e del figlio An
drea. Salari si erarecalo all'inter
no della struttura per effettuare 
un sopralluogo, invista degli even
tuali lavori chela suaditta avreb
be dovuto svolgervi. Intorno alle 
11,30, è salito, da solo, al sesto 
piano della struttura, ispezionan
do le condizioni della copertura 
del tetto. Sembrerebbe chel'uo
mo avesse iniziato a lavorare ad 

Zona Ivancich, 
la verità del Comune 

ASSISI - Mentre Ricci si confer la maggioranza sono di natura 
mavice presidente dei siti Une strumentale. "30.000 presenze in 
sco, l'amministrazione replica al quattro giorni, 15nazioni in gara 
le polemiche relative alla zona con100 cavalieri, Max Giusti, Pao
Ivancich e all'Endurance. "L'at lo Belli e tanta pubblicità per la 
tuale governo sta semplicemente città serafica a livello nazionale 
ponendo rimedio agli errori fatti sembrano sufficienti a giustificare 
trenta anni fa" si il successo della ga
commenta dal pa raippica" argomen
lazzo del munici tano dall'ammini 
pio "quando la zo strazione comuna
naestdi Assisi era le. In effetti Assisi 
inespansione e all' sembra sempre più 
edilizia non venne proiettata verso un 
accompagnata lare livello più elevato 
alizzazione di stra di comunicazione, 
de, parcheggi, zone anche grazie alruo
verdi e rete tecni lo attivo che il pri
che. Il segretario mo cittadino Ricci 
diessino Pettirossi Frana Zona lvancich porta avanti con im
nonfaaltro checol pegno all'interno 
lezionare buchi nell'acqua; se la dell'assemblea delle città Unesco. 
prende congliinterventi chestan Peril sindaco si trattadelsecondo 
noriqualificando ingenerale il ter mandato alla vice presidenza del 
ritorio comunale, chesono apprez nuovo consiglio direttivo; unrisul
zatissimi da tuttii residenti". E i tato di tanto lavoro diplomatico è 
datisulle opere realizzate dall'am la "legge speciale per i sitiUne
ministrazione possono realmente sco", tramite laquale l'assemblea 
essere, senon apprezzate, almeno ha stabilito dipoter finanziare nu
note aicittadini, che hanno ricevu merosi progetti. Tra questi, lanuo
tounelenco dettagliato didatitec vaedizione della rivista Siti, una 
nici tramite la distribuzione del mostra fotografica, unaguida del 
periodico comunale, l'Eco delSu patrimonio mondiale destinata ai 
basio" . Anche lecritiche riguardo giovani e una trasmissione televisi
alla manifestazione dell'Enduran vacondotta daPatrizio Roversi. 
ce, recentemente conclusasi. per Alberta Gaha:i 

unasaldatura sucarta catramata, 
quando, improvvisamente, ilban
done deltetto in eternit ha cedu
to. L'uomo nonè riuscito a impe
dire lapropria caduta, edè finito 
a terra dall'altezza di 12 metri, 
morendo sulcolpo. La prontezza 
deisoccorsi nonèdunque servita; 
dopo qualche problema di identi
ficazione (Salari non aveva addos
soalcun documento), effettuato il 
riconoscimento, [asalma dell'uo
moè stata trasferita a Perugia dal 
carro funebre. Sulla causa deleroi 
lodella lastra ondulata di fibroce
mento e sullo svolgimento della 
caduta fatale stanno effettuando 
accertamenti lastazione deicara
binieri di Bettona e la Asl 2. Si 
tratta delquarto incidente sullavo
IO accaduto nel comprensorio in 
poco meno diduemesi; dieci gior
ni fa, unlavoratore russo è caduto 
con lamedesima dinamica daltet
todi un capannone di Ospedalìc
chio. In quel caso, però, l'uomo 
sel'eracavata, cadendo da "soli" 
6 metri d'altezza. 

V.A. 

Un progetto 
per l'osservatorio 

diPorziano 
ASSISI -Sitienestamani, alle ore 
lO, nella Sala della Conciliazione 
l'iniziativa promossa dalGruppo 
Astrofili Monte Subasio conil pa
trocinio del Comune di Assisi, 
daltitolo "Spazio alle idee: l'Uni
verso all'Osservatorio Astronomi
co spettrofotometrico di Porzia
no". Introdurrà i lavori il presi
dente Paolo Brunozzi e,aseguire, 
il vice presidente Enzo Benda, il 
fisico Daniele Capezzali ed il chi
mico Mirco Ragni interverranno 
su"Passato epresente dell'Osser
vatorio" Saranno quindi il sinda
coClaudio Ricci, l'architetto Ma
riaLuisa Guerrini dello 'Studio2 
Associati" di Foligno e l'avvocato 
Mario Rampini adillustrare i con
tenuti del progetto per i nuovi 
spazi dell'Osservatorio di Porzia
no. Alle ore 11.15 siapriràladi
scussione sui progetti futuri con 
la partecipazione dell'astronomo 
e professore emerito dell'Univer
sitàdegli Studi di Perugia, Paolo 
Maffei. vera autorità in questo 
campo ed affermato scienziato di 
rilevanza mondiale. I:argomento 
è di sicuro affascinante ed occor
re tenerconto che in questi ulti
miannisiè assistito adunvero e 
proprio boom di persone interes
sate, siapermotivi scieoIifici che 
per daeUo, ............ del-
l'..nam c:dI:a 


